

Sigue PAN sin publicar perfiles de candidaturas

VIOLETA HUERTA

A casi 15 días de que iniciaron las campañas locales en el Estado de México, se han registrado 908 perfiles en el Sistema "Candidatas y Candidatos, Conóceles" de quienes buscan ocupar espacios en los ayuntamientos y en diputaciones locales de mayoría y de representación proporcional.

Sin embargo, Acción Nacional es el único partido que no ha publicado ni un solo perfil y en todos los rubros está en ceros.

Ese sistema permite conocer el perfil, currículum, experiencia que tienen las y los candidatos; así como propuestas que presenten, y en algunos casos, medios de contacto.

El IEEM ha llamado a la ciudadanía a acceder a ese sistema para conocer quiénes son las y los candidatos que buscan cargos en los municipios, a partir de enero del 2025, y en el Congreso local, a partir del 5 de septiembre de este año.

También ha pedido a todos los partidos políticos cumplir con publicar la información, pues es una obligación para todas las fuerzas.

AVENTAJAN PRI Y MORENA

Desde la entrada en funcionamiento del Sistema que opera el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), el pasado 27 de abril, el PRI, Morena y PVEM son los que más registros tienen, pues en presidencias municipales hay l61 de l66 del Revolucionario Institucional y l57 de 196 de Morena.

El PVEM tiene 132 de 132, el PT 90 de 126, el PRD 58 de 90, Movimiento Ciudadano 59 de 250 y Nueva Alianza 24 de 70. El PAN no tiene ninguno.

En cuanto a candidaturas a diputaciones de mayoría relativa hay 50 de 50 registros del PRI, 45 de 60 de Morena y 24 de 24 del Partido Verde.

Asimismo, se han subido perfiles de 18 de 24 candidaturas del PRD, 18 de 90 de Movimiento Ciudadano, 15 de 22 del PT y cuatro de 10 de Nueva Alianza.

Respecto a los perfiles de candidaturas a diputaciones de representación proporcional tanto el tricolor como el Partido Verde tienen 16 de 16.

Además, Morena lleva 13 de 16, el PRD 10 de 12, el PT lleva nueve de 16, Nueva Alianza seis de 15 y MC tres de 16.

En el caso de las candidaturas inde-



Conóceles da a conocer currículas de los aspirantes de todos los partidos

pendientes hay dos y hay más de l4 mil visitas a ese sitio.

Para agilizar la publicación de perfilesdurante todo el mes de mayo se instalará una mesa de apoyo y soporte técnico, a fin de apoyar a partidos políticos y candidaturas independientes y para realizar la verificación de los cuestionarios curricular y de identidad.